

## Medienmitteilung

### **Verwaltungsratspräsidentin Christiane Roth gibt Rücktritt bekannt**

***Die Verwaltungsratspräsidentin der Psychiatrischen Dienste Aargau (PDAG), Dr. Christiane Roth, tritt an der Generalversammlung vom 7. Juni 2018 zurück. Christiane Roth war seit dem Jahr 2012 für die Leitung des PDAG-Verwaltungsrats verantwortlich.***

Nach sechs Jahren als Verwaltungsratspräsidentin wird Dr. Christiane Roth an der Generalversammlung vom 7. Juni 2018 ihr Amt zur Verfügung stellen. Ihr altersbedingter Rücktritt, der im Jahr 2020 angestanden wäre, soll die Kontinuität auf der Führungsebene nicht gefährden. «Der Zeitpunkt für einen Führungswechsel ist ideal», sagt die scheidende Verwaltungsratspräsidentin. Nach dem unerwarteten Weggang von Dr. Stephan Kupferschmid im Sommer 2017 wurde die Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie neu aufgestellt. Die Erfüllung des Leistungsauftrags ist gewährleistet. Dr. Angelo Bernardon übernimmt per Oktober 2018 deren Leitung. Auch wirtschaftlich zeigt die PDAG für 2017 ein gutes Ergebnis, dieser Trend setzt sich auch im ersten Quartal 2018 fort. So liegt die EBITDA-Marge über Budget. «Die anstehenden Projekte und die gute Ausgangslage sollen nicht durch einen zeitlich ungünstigen Führungswechsel gefährdet werden», begründet Dr. Christiane Roth ihren Entscheid. Sie hat deshalb Ende April 2018 Regierungsrätin Franziska Roth, Vorsteherin des Departements Gesundheit und Soziales, über ihren Rücktritt informiert. Die Evaluation der Nachfolge wird rasch an die Hand genommen.

Für Anfragen steht Ihnen zur Verfügung:

Dr. Christiane Roth, Verwaltungsratspräsidentin, über Medienstelle PDAG:

Telefon +41 56 462 21 71

kommunikation@pdag.ch